



SERAHKAN: Bupati Belu, Joachim Lopez saat menyerahkan laporan keuangan Pemda Kabupaten Belu dan diterima Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi NTT, Rudy Irwanto, (10/4).

## Laporan Keuangan Pemda Belu Diserahkan ke BPK

Joachim Lopez: Hal yang  
Wajib Dilakukan Pemda

KUPANG, Timex-Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Belu, akhirnya menyerahkan laporan keuangannya tahun anggaran 2011 ke Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI perwakilan Provinsi NTT. Penyerahan itu dilakukan secara resmi pada Selasa (10/4) pukul 09.00 Wita bertempat di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi NTT. Hadir Bupati Belu Joachim Lopez, Ketua DPRD Belu Simon Guido Seran, Kepala Dinas PPKAD Belu, Yantje Taek, Inspektur Inspektorat Kabupaten Belu, Zakarias Nahak serta Sekretaris Dewan DPRD M.K Eda Fahik. Sementara yang menerima laporan keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Belu, TA 2011 adalah Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi NTT, Rudy Irwanto. Penyerahan laporan keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Belu itu dilakukan langsung oleh Bupati Belu, Joachim Lopez. Perlu diketahui, penyerahan laporan keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Belu adalah yang kedua setelah Kota Kupang dari 21 kabupaten/kota yang ada di NTT.

Adapun laporan keuangan yang diserahkan Pemkab Belu yang diserahkan kemarin adalah neraca per 31 Desember 2011, laporan realisasi anggaran untuk periode yang berakhir pada 31 Desember 2011. Bukan hanya itu saja, beberapa laporan keuangan yang juga diserahkan seperti laporan arus kas untuk periode yang berakhir pada 31 Desember 2011, serta catatan atas laporan keuangan tahun anggaran 2011. Bupati Belu, Joachim Lopez kepada koran ini mengaku penyerahan laporan keuangan oleh Pemda Kabupaten Belu adalah hal yang wajib dilakukan setiap akhir tahun anggaran. "Menurut BPK, Kabupaten Belu telah melakukan penyampaian laporan keuangan ke BPK RI Perwakilan Provinsi NTT dengan baik. Itu adalah hal yang wajib dilakukan di akhir tahun anggaran oleh semua Pemda di NTT termasuk Kabupaten Belu," tegas Joachim menambahkan sudah dua tahun berturut-turut Kabupaten Belu adalah daerah yang menyerahkan laporan keuangan kedua setelah Kota Kupang. Usai penyerahan laporan keuangan itu, maka selanjutnya, BPK melakukan audit atas penggunaan anggaran selama tahun anggaran 2011. (mg-10/boy)

Media : TimeX

Edisi : 11 April 2012

Hal : 13